
Mehrheitlich beschloss der Stadtrat am 31.08.2016 die Erstellung eines Gehweg, Radweg und 
Straßenzustandsberichtes - VI/2016/02242. Der Bericht sollte erstmals im IV. Quartal 2016 vorlegt 
werden. Zum Sachstand fragte ich im Februar 2018 nach. Der damalige Beigeordnete antwortete 
auszugsweise „ … dass eine Umsetzung mit den zur Verfügung stehenden personellen 
Ressourcen nicht möglich ist. Dieses war auch im Rahmen der Haushaltsdiskussion für 
2017 Thema und führte zur Aufnahme der zwei neuen Stellen. Die Stellenausschreibungen 
werden derzeit vorbereitet. „ 
 
 
Ich frage die Verwaltung: 
 

1. Wann wurden die zwei Stellen ausgeschrieben?  
 

2. Wann wurden die Kollegen eingestellt? 
 

3. Wann ist mit einer finalen Umsetzung des Beschlusses zu rechnen? 
 
Legen Sie die jeweilige Stellenausschreibung bitte der Antwort bei. 
 
 
gez. Christoph Bernstiel  
Stadtrat 
 


